

2023年のご報告

高野裕

税理士会関係:

ようやく3年越しで褒賞の皇居参内が実現することとなる。
主な役職を終えて、総会の議長や政治連盟など担当。
新潟大学教育学部で租税教育講義

学会関係:

松澤智先生の墓参と20年目の偲ぶ会を奥様をお迎えして開催。
「租税法の解釈と適用II」原稿提出、次年度出版予定。
知水会の研究会を1年ぶりに開催。そして、皆が垂井先生のいる神戸で開催しようと声が上がって、7月に神戸で移動例会。垂井先生に久しぶりにお目にかかる。

診断士関係:

診断協会の会報に書評掲載。

長岡商工会議所:

長岡経済産業連携会議座長を務める。
DX研究会のジェネラルマネージャーを務める。研究会で調布にあるNTT研究センターを視察。
情報専門部会副部会長を務める。相模原にあるJAXA宇宙科学研究所と麒麟ビール横浜工場を視察。

その他研修:

全国経営者セミナーに参加。
日本生産性本部軽井沢トップマネジメントセミナーに参加。
ITC協会の研修でソフトバンク孫さんの「金魚」発言に刺激される。
Web研修: 経営力伴走支援研修のシリーズを全て受講、全国に広がりができる。

ロータリー:

次年度所属クラブでガバナー輩出のため、いろいろお役目が回ってきた。
国際大会はメルボルン。ついでに仲間とエアーズロックを訪問、刺激を受ける。
継続的に書評を投稿している。

会社関係：

お客様のM&Aなど増えた。
コロナ明けで、お客様の税務調査が増えた。
創業社長の葬儀が増えたが、葬儀は簡素化された。
新春講演会を人数制限して開催。地元の尺八奏者と和太鼓奏者にサプライズ出演。好評。
新車が1年掛でようやく納車された。
新潟支店を新設。
グループに診断士増員。
地元中学生の職場体験実施。
地元信用金庫と提携へ。
納涼バーベキュー大会開催
フグ食事会、新そば食事会など開催。

まちづくり関係：

今まで10数回続けてきた「ながおかバル」の事務局が動けなくなって事業継続ができなくなった。

個人関係：

長岡写真クラブ所属、二科会写真部新潟支部所属
地元病院写真展出品、市展入選他。
第14回四人展（写真展）を県立近代美術館にて開催。同時に第7回工芸コラボ展開催。大勢の人においでいただいた。
デッサン展と水彩画展に出品。
Zoomで台本を読む会に誘われて2年目、今年は3作品に挑戦。
帽子の会9期目となる。メンバー増加。この会は、何も連絡せずとも、年2回、帽子を目ぶかに被った男たちが、約束の店に黙々と集まり、ビールを飲むかわす。ダンディという古い単語を胸に秘めた男達の秘密結社なのだ。
古い友人が喜寿の祝いを新潟の老舗、鍋茶屋で開催。実は、私は還暦の祝いにも出席した。

家族：

前年の12月に中心部のマンションに引っ越し。今までのマンションを売却した。しかし、ふと気がつくと車は前のマンションに向かって運転していることが度々ある。とにかくタクシーを利用する機会が激減した。屋上の花火見学は抽選でたまたま当選した。

11月に祖父50回忌、祖母30回忌、母17回忌の合同法事を行った。御齋は開店して1年目の小さなフレンチ店を借り切って、駐車場をテラス席にまでして定員オーバーで開催。皆さんから喜ばれた。しかし、その数日後、ぎっくり腰でダウン。数日寝たきりとなる。

孫が小学校入学を祝い、家族で温泉旅館へ。新居見学を兼ねて、花火に家族が集合。
友人夫婦で集まる「おたく会」で新居に招待。